



御館中通信

福島県郡山市立御館中学校

令和5年3月16日発行

第18号

文責 校長 大内 晋

すばらしい卒業式でした！



少し肌寒い日になりましたが、13日（月）に、厳粛な雰囲気の中、令和4年度第76回卒業証書授与式が行われました。昨年同様、新型コロナウイルス感染症対応のため、来賓はPTA会長様のみ、保護者は各家庭2名迄という制限の中での式でしたが、卒業生12名は、全員立派に証書を受け取ることができました。

校長式辞のあと、PTA会長様より心のこもったご祝辞を賜り、在校生代表で新生徒会長の横田康行くんが「送辞」を、卒業生代表で前生徒会長の横田和太くんが「答辞」をおちついてしっかりと話しました。

式歌（1、2年生「花束」、卒業生「絆」）は、練習の成果でしょう、声も出ていてすばらしいハイモニーでした。最後の「校歌」もみんなでしっかりと歌って締めくくることができました。

式後、卒業生は教室で「最後の学活」を保護者の皆さんと一緒に行いました。担任・副担任の先生そして仲間との別れを惜しんでいました。

「見送り」は雨が強くなってきたため校舎一階廊下で行いましたが、在校生、先生方に見送られて学校を後にしました。本当によい卒業式でした。

在校生も会場準備や後片付けに一生懸命に取り組み、式の参加態度に至るまで本当に立派でした。卒業生、そして保護者の皆様、本当におめでとうございました。

そしてさらに・・・

卒業式の2日後、15日（水）正午に、県立各校で、令和5年度前期入学者選抜の合格者発表が行われましたが、

本校から受験した3年生12名全員が第1志望校第1志望学科合格

を果たしました！受験生本人の努力はもちろんですが、ご家族からの応援、学級担任を始めとする先生方の叱咤激励に見事に応えてくれました。教職員一同、嬉しい限りです。

12名ではありますが、1つの学級で、「第1志望校・第1志望学科の全員突破」は、なかなか達成できないことなのです。みんなで喜び合えるのは、それぞれががんばった最大の「ご褒美」です。

なお、高校から受け取った茶封筒の中には、入学式までに必要なプリントがたくさん入っています。宿題もあれば、3月末の一度高校に行く「オリエンテーション」の予告、その他高校に提出する事務文書も入っています。今夜は家族で喜び合いながら、できるだけ早いうちに必ずおうちの方と一緒に、中身を確認（特に日程）してください。学校によって違いますのでご注意ください。

**15の春は、「うれしい春」になりましたね！
あらためておめでとうございます**